

Spielszenen entführen in den Stall von Bethlehem

Weihnachtsmusical „Sonderbar“ am Heiligen Abend in der Kreuzkirche

LÜDENSCHIED ■ Mit viel Liebe zum Detail bereiten Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus der Kreuzkirche für Heiligabend im Weihnachtsmusical „Sonderbar“ aus der Feder von Gaba Mertins die biblische Geschichte auf. Im Familiengottesdienst, der am 24. Dezember um 15.30 Uhr in der Kreuzkirche beginnt, erzählt das rund 50-köpfige Ensemble in eingängigen Liedern und kleinen Spielszenen, was vor rund 2000 Jahren im Stall von Bethlehem geschah.

Chor, Band und Solisten sind in das Musical, das mit der Verkündigung des Engels an Maria einsetzt, eingebunden. Als Sprecher ist Uwe Baumann Bindeglied zwischen Songs und Szenen an wechselnden Schauplätzen. „Das, was ich erzähle, ist wirklich passiert“, führt er aus. Lieder wie „Immer wie-

der will ich dir erzählen...“ untermauern seine Ausführungen.

Unter musikalischer Leitung von Margitta Hahn und Regie von Anke Heyrock fehlen die großen und kleinen Akteure derzeit mit Hochdruck an ihrem Krippenspiel. Das Gemeinschaftserleben wird von Jung und Alt als Bereicherung empfunden und stärkt den Zusammenhalt.

In selbst genähten Kostümen entführen Chor und Solisten in biblische Zeit. Auf leicht verständliche Weise bringen sie ihren Zuhörern die Ereignisse rund um Jesu Geburt nahe. Als Maria sind im Wechsel Julia und Yvonne Waimann zu sehen. Die Rolle des Josef übernimmt Jonas Leiber. Herolde, Bürger, Engel und Könige kommen im Weihnachtsmusical zu Wort.

Sämtliche Kulissen, vor denen biblisches Geschehen le-

bendig wird, sind selbst gebaut.

Zur Band, die die Sängerinnen und Sänger bei traditionellen bis fetzigen Liedern begleitet, gehören Sascha Wecker (Bass), Kai Heyrock (E-Gitarre), Frederike Gramm (Keyboard) und Jan-Arne Heyrock (Schlagzeug), ferner Miriam Baumann und Ulrike Waimann, die beide Querflöte spielen. An der Technik sorgen Tobias und Olaf Abraham für den guten Sound.

Vor der Aufführung am Heiligabend ist das große Ensemble der Kreuzkirche am Montag, 16. Dezember, mit seinem Krippenspiel im Karl-Reeber-Seniorenzentrum zu Gast. Beginn ist dort um 16.30 Uhr.

Die öffentliche Generalprobe, zu der jeder eingeladen ist, findet am 23. Dezember ab 18 Uhr in der Kreuzkirche statt. ■ MS



Im Weihnachtsmusical „Sonderbar“ bereiten Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus die biblische Geschichte auf. ■ Foto: Salzmann

9
14
STL
8 bis
Arge
7:30 b